

# Ordinations à Saillon

La foule était nombreuse à Saillon dimanche 27 juin dernier pour les ordinations de Valentin et Simon Roduit, ainsi que de Christian Thurre. La joie aussi était au rendez-vous : la joie d'accompagner ces trois hommes au cours de cette étape dans l'Eglise, au service du Peuple de Dieu ; mais aussi, en ces temps particuliers de pandémie, la joie toute simple de se rassembler et de se retrouver. Valentin nous est particulièrement proche par son année de stage pastoral vécue dans les paroisses de Collombey et de Muraz. Toute notre prière l'accompagne ainsi que notre reconnaissance pour son engagement comme prêtre pour le service de l'Eglise. **Merci Valentin et bonne suite à toi !**

PAR LES PÈRES DIDIER BERTHOD ET VALENTIN RODUIT | PHOTOS: COLLECTIF ORDINATIONS 2021

«Suis-moi» (Jn 21, 19). Ces deux mots résument ma vocation, et la raison pour laquelle j'ai été ordonné prêtre. Un appel du Seigneur à le connaître et l'aimer, pour le transmettre. Un appel qui passe par une mise en route permanente. L'ordination est un tournant

entre le chemin qui m'a amené jusque-là, avec tous ceux qui m'ont accompagné, et le chemin qui commence, avec ceux qui me seront confiés. Je m'en réjouis, ce sont de nouvelles aventures avec le Bon Dieu qui commencent ! » (Père Valentin Roduit)



La foule était nombreuse pour assister à ces ordinations.



Le formateur Joël Pralong et le curé Jérôme Hauswirth imposent les mains à Simon et Valentin.



Les mains et les cœurs tournés vers le ciel pour accueillir l'Esprit Saint.



Les habits liturgiques des nouveaux ordonnés ont été apportés et offerts par le groupe des DJP (Des jeunes qui prient).



Simon, Christian et Valentin prosternés pendant la litanie des saints.



Célébration de l'eucharistie après la liturgie des ordinations.